

感謝!

長南中学校第1学年
学年だより 9月号
令和5年9月4日

例年よりも暑い夏休みになりましたが、いかがお過ごしでしたか。長期予報では9月・10月も引き続き気温の高い日が多いということです。体調管理に気をつけて夏休み明けの新たな生活のスタートを切れるとよいと思います。

前期期末テストがあります。これは夏休み中の頑張りが表れますので、夏休みを含めたこれまでの生活を振り返り、後期の目標を考える機会になるでしょう。部活動では3年生が引退し、1・2年生が中心となる新体制に移行しました。新人戦が始まります。よい経験を積んでこれからの活動の糧になるといいと思います。また、長南祭に向けて合唱練習も始まります。夏休みの課題で合唱曲の詩を視写しイメージ画を描くことで思いを巡らせた生徒もいると思います。クラスで団結してすばらしい合唱をつくり上げることを期待しています。

1年生も中心となる活動が増えてきます。ご家庭でも話題にしてみてください。



9月行事予定



全校集会
第2回PTA美化作業
テスト前諸活動中止
避難訓練
前期期末テスト
PTA美化作業予備日
血圧・腹囲測定
小児生活習慣病・貧血検査
都市新人大会開始
敬老の日
合唱練習スタート
秋分の日
専門委員会
衣替え移行期間
生徒会選挙

10月の主な予定

実力テスト
第2回オープンスクール
前期終業式 第2回英語検定
スポーツの日
後期始業式 生徒会任命式
都市駅伝大会
衣替え
長南祭
振替休業日
専門委員会
B日課開始

学習内容

国語 「大人になれなかった弟たちに……」
「星の花が降るころに」
社会 歴史 日本列島の誕生と大陸との交流
地理 アジア州
数学 方程式
理科 気体の発生と性質
英語 Program 5
音楽 クラス合唱づくり
保健体育 柔道 ダンス
技術・家庭科 本立ての製作
中学生に必要な栄養を満たす食事
美術 表現の技法

スクールカウンセラー 松本克彦先生

保護者の方からの電話での相談も受け付けています。

0475-46-3719



歯みがき教室



歯みがき教室では、虫歯の怖さや歯の大切さを学び、一番かむ力が強い歯や歯垢による歯への被害などを知ることができました。縦みがきや横みがきのメリットもよくわかりました。他にもどうしたら歯がきれいになるかを考えることもできました。思ったよりみがき残しが多くなりがちなのスポットがありびっくりしました。おすすめの歯ブラシを知りたいです。

コーラは飲み物で一番歯を黒くしていて、コーラが好きな人はいると思うけれど、その怖さを知らせてくれました。また、なぜ虫歯になってしまうのかを丁寧に教えてくださってありがとうございました。奥から2番目の歯が一番大きい歯でかむために必要な歯ということがわかりました。歯肉炎は歯ぐきが赤くなって炎症がひどくなると血が出るという怖さも知りました。歯をめん棒で紫色に塗る実験はおもしろかったです。

今回の歯科指導では、自分の歯を見て健康な歯肉なのか、虫歯になっていないかを見ました。虫歯や歯周病になる原因は歯垢と歯石なので、自分の歯みがきの仕方があるかを確認しました。歯垢を残さない歯みがきの工夫を続けていきたいと思いました。染め出し液を使ってどこがみがけていないかがわかりました。これからはもっと丁寧に歯垢を残さないみがき方を心がけてみがくようにしたいです。

歯みがき教室に参加し、歯の病気の見わけ方や、歯のみがき方を学び、私の今後のみがき方に生かしていきたいと思います。歯は、食事や話をするときに大切だと私は思うので、とてもいい勉強になりました。



情報モラル教室

夏休み前にインターネットの怖さや正しい使い方などを再確認できてよかったです。また、初めて知った法律もあり、おどろきました。インターネット上で悪口や犯行予告などを書き込むと消しても元には戻らず、周りの人も巻き込んでしまうことを学びました。私は絶対にそういうことをしたくないと思いました。

今日は、今まで知らなかったことや気をつけた方がいいことなど様々なことを知ることができました。実際に犯罪があり、新聞の記事を見たときはとても怖かったです。そして説明がわかりやすく動画も見てより詳しく SNS の使い方や怖さを知ることができました。これからは SNS の使い方に気をつけて上手にインターネットを使えるように心がけたいと思いました。

僕は情報モラル教室で学んだことをしっかり覚え、最後に見た動画のようなことが起きないように正しい SNS の使い方をしていきたいです。この時間で一番心に残ったことは、最後に見た動画です。自分のストレスを発散させようとして爆破予告を書き込むと大変なことになってしまうと、とても驚きました。情報モラル教室を受けてよかったと思いました。



今回の情報モラル教室を受けて、いろいろなことに関わっていたかもしれないし、インターネットはとても危険なものだとあらためて思いました。ケータイやスマホの使い方を見直していきたいと僕は思いました。